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Aos vinte dia do mês de março do ano de dois mil e quatorze, na sede 

da Câmara   Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio 

Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Leandro 

Caproski, Dulce Bettu Zanella, Lindonês de Fátima Pelegrini, 

Deoclides Lazarotto, Ari Faccio, Amarildo Francescon, Jair 

Campagnolo, Dilamar Ferreira Borges e Ademar Pierezan, 

representantes do Poder Legislativo Municipal, em sessão ordinária. 

Verificado o quorum legal, o Vereador Leandro Caproski, Presidente da 

Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Alvorada, declarou aberto os trabalhos e passou a palavra à Secretária 

da Mesa da Câmara  Vereadora Dulce Bettu Zanella, para a leitura das 

correspondências recebidas. Logo após, passou-se para a leitura da 

Pauta Número 004/2014, que indica a matéria a ser discutida e votada 

nesta sessão. Após a leitura, a pauta foi formada e aprovada com as 

seguintes proposições: Projetos com pedido de Regime de Urgência : 

Não tem. Matéria em segunda discussão: Projeto de Lei n° 009/2014 – 

Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar convênio com 

Associação dos Estudantes Universitários de Nova Alvorada – 

ASSESUNA. Indicação n° 001/2014 do Vereador Dilamar Ferreira 

Borges(PTB). Pedido de Informação n° 001/2014 do Vereador 

Dilamar Ferreira Borges(PTB). Matéria em primeira discussão : Projeto 

de Lei n° 011/2014 – Autoriza a construção de benfeitorias em 

imóvel público e dá outras providências. Projeto de Lei n° 012/2014 

– Altera dispositivos da Lei Municipal n° 734/2001 de 04 de junho de 

2001. Projeto de Resolução n° 001/2014 do Vereador Leandro 

Caproski (PMDB). Indicações : Não tem. Demais Proposições : Pedido de 

licença do Vereador Amarildo Francescon.  Logo após, passou-se a 

matéria em segunda discussão, tendo sido feita a leitura do Parecer e 

do Projeto de Lei 009/2014 - Autoriza o Poder Executivo Municipal a 

celebrar convênio com Associação dos Estudantes Universitários de 

Nova Alvorada – ASSESUNA. Lido e discutido, o mesmo foi aprovado 



por unanimidade. Com o parecer aprovado, o Projeto de Lei n° 

009/2014 foi discutido e aprovado por unanimidade. Lido o Parecer  à 

Indicação n° 001/2014, foi o mesmo discutido e, em votação, foi 

aprovado. Após, passou-se a leitura da citada indicação 001/2014 que, 

lida e discutida, teve aprovação unânime. Lido o parecer e o Pedido de 

Informação apresentado pelo Vereador Dilamar Ferreira Borges – que 

trata sobre a Indicação de auxílio à Comunidade de Linha Marmeleiro, 

o mesmo foi aprovado. Após lida a indicação, colocada em discussão e 

votação, a mesma também foi aprovada por unanimidade. Logo após 

passou a matéria em primeira discussão, tendo sido feita a leitura do 

Projeto de Lei 011/2014 - Autoriza a construção de benfeitorias em 

imóvel público e dá outras providências. Lido o mesmo, e após a 

discussão, foi ele baixado para estudo das comissões permanentes 

dessa Casa Legislativa para emissão de parecer. Logo após, passou a 

leitura do Projeto de Lei n° 012/2014 – Altera dispositivos da Lei 

Municipal n° 734/2001 de 04 de junho de 2001. Lido e discutido, o 

mesmo foi baixado para estudo das comissões para emissão de 

parecer.  Projeto de Resolução n° 001/2014 do Vereador Leandro 

Caproski (PMDB). Feita a leitura e colocado em discussão, esse projeto 

foi defendido pelo Vereador Leandro Caproski e baixado para estudos 

das comissões para emissão de parecer. Demais proposições: Pedido de 

Licença n° 001/2014 do Vereador Amarildo Francescon.  O mesmo foi 

lido e aprovado por unanimidade. Como não haviam outras matérias 

para discussão, passou-se ao espaço destinado à Tribuna  Livre: 

Leandro Caproski solicitou que o Vereador Jair Campagnolo contasse 

como foi a viagem até Brasília e falar sobre as Emendas Parlamentares 

que lá esteve buscando. Em seguida o Vereador Jair Campagnolo se 

manifestou dizendo que a viajem foi bastante produtiva, agradeceu a 

oportunidade de ter ido, disse também que sua viagem foi a propósito 

de ir cadastrar uma Emenda Parlamentar para uma rede de luz 

trifásica para a Comunidade de General Cadorna até a Comunidade de 

São Luis. Essa emenda já está cadastrada e até o dia trinta e um de 

dezembro de dois mil e quatorze  foi garantido que será liberada. Disse 

que esteve também no Gabinete do Senador Paulo Paim, pedindo uma 

Emenda Parlamentar para Nova Alvorada mas o Sr. Senador afirmou 

que essa emenda já tinha sido liberada no ano de dois mil e treze e a 

próxima emenda para o município será só no ano de dois mil e 



dezessete. Esteve também com o Deputado Federal Ronaldo Nogueira, 

com o Deputado Federal Danrlei de Deus , tendo pedido para o 

Vereador Ademar Pierezam entrar em contato com os citados 

deputados para falar sobre  emendas que foram solicitada para a 

Comunidade de Santa Lucia, visitou vários gabinetes, ministros, 

senadores e finalizou dizendo que esteve com o Ministro da Cidade 

pedindo recursos gerais para nossa Cidade. Em seguida a Vereador 

Amarildo Francescon agradeceu a presença de todos e contou que 

esteve na Secretaria de Obras e sugeriu algumas mudanças, pois foi 

aprovado a insalubridade mas alguns funcionários não estão 

recebendo esse incentivo. Também comentou que as máquinas estão 

há um tempo sem receber manutenção,  se os funcionários receberem 

essa insalubridade iriam trabalhar com mais vontade. Depois desses 

comentários o Prefeito em Exercício Oneide Francisco Basso, que 

estava presente na Câmara de Vereadores e por autorização de todos, 

fez seu comentário e explanações sobre os assuntos que os Vereadores 

Amarildo e Jair haviam comentado na sessão. Leandro Caproski, disse 

ter conhecimento sobre a emenda do Senador Paulo Paim, dizendo que 

houve somente o cadastramento desta emenda que é só o inicio de 

todo um caminho até ser liberada para o Município de Nova Alvorada. 

Em relação aos funcionários da Secretaria de Obras, acredita-se que se 

os funcionários não estão contentes com os salários, que procurem 

algo melhor, pois ninguém trabalha em um lugar que não quer. Por fim 

o Vereador Amarildo Francescon afirmou que só colocou o que ouviu e 

o que falaram a ele. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente, 

convocou os seus colegas Vereadores para a próxima sessão ordinária, 

a ser realizada no dia três de abril deste ano, neste mesmo local, às 

dezenove horas e, em nome de DEUS, encerrou a sessão. x-x-x-x-x-x-x-

x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x 
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     Leandro Caproski                                                                       Sabrina 

Portella Bageston 
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